

**Pseudónimo: Plantita**

## **Concurso de microrrelatos "NO HAY PLANETA B"**

### **Maya y La Planta**

Había una vez una niña llamada Maya, que vivía con su madrina Natalia, la hermana de su madre, ya que habían fallecido sus padres y ella la adoptó cuando tenía 6 años.

Justo el día de su doceavo cumpleaños, Natalia le dio una carta muy valiosa, ¡Era de sus padres! Maya rápidamente la abrió y la empezó a leer:

*Querida Maya,*

*Esperamos que Natalia te haya entregado esta carta.*

*Nuestra misión siempre en la vida ha sido cuidar del planeta, y dos años después de que tu nacieras encontramos una planta que emitía gases perjudiciales para la humanidad. Decidimos que no queríamos que tu vivieras en un planeta contaminado, así que nos adentramos en esta aventura, pero fuimos contagiados por el gas de la planta y enfermamos. No sabemos cuánto tiempo nos queda.*

*Nos gustaría que siguieras nuestros pasos y terminaras con nuestra misión, pero no queremos que te contagies, por lo que Natalia tiene en sus manos un mapa y unas indicaciones para poder acabar con la planta.*

*No olvides que siempre te vamos a querer. Mucha suerte hija.*

*Tus padres, Adrián y Sofía.*

Maya se quedó alucinada y le dijo a Natalia que no entendía nada, no sabía por qué había que destruir esa planta, y le respondió que la planta crecía por la contaminación: los gases de las fábricas, el humo de los coches, la falta de reciclaje de las personas, la deforestación... Y para destruir esa planta primero había que acabar con todo eso.

Así que se pusieron manos a la obra.

Como Natalia trabajaba de periodista consiguió que Maya saliera en la televisión, y anunció lo mal que lo estábamos haciendo contaminando. Salió por todo el mundo dando este mensaje, pero nadie le hizo caso. Entonces, Maya recordó que sus padres le habían dado un mapa y unas pruebas que le guiarían hacia esa planta. Siguiendo el mapa tuvieron que subir montañas, atravesar ríos, cruzar puentes peligrosos, saltar rosales, colgarse por ramas... valió la pena porque al final encontraron la planta, pero para su sorpresa, la planta no emitía gases, sino que había dado unas preciosas flores de colores.

En ese momento se dieron cuenta de que la gente les había escuchado, y que lo habían logrado porque habían empezado a cuidar del planeta.

Muy pero que muy contentas, Maya y Natalia se fueron a casa con un ramo de esas preciosas flores para tener un recuerdo.

**Lo que quiero transmitir con esta historia es que si contaminamos se va a producir un calentamiento global y no vamos a tener otro planeta donde vivir.**

**FIN**